# Dans la jungle, terrible jungle...

#### Bain de soleil.

Jas était bien au soleil. Allongé sur une dalle de pierre bien chaude, il avait mis à sécher ses vêtements trempés. La descente avait été géniale, mais... Une fois mouillés, on avait vite froid dans les tunnels. Jaden n'était pas de cet avis

- On ne devrait pas bouger ? Remonter sur la pente, j'sais pas moi!
- C'est pas une pente, c'est une falaise. On est déjà en hauteur et en plein soleil, là ! Bien visibles quand ils vont descendre nous chercher !
- Ben, justement....
- quoi, justement?
- on est presque nus...
- Faut bien faire sécher tout ça, non ? Quoi, ça t'embête que ton grand-maître Jedi te voie comme ça?
- Maître Skywalker... Oui, un peu... Mais suppose que ta mère descende avec eux ?
- Et alors ? C'est ma mère! Et t'es pas tout nu ?
- Oui, mais pas la mienne!
- On les verra arriver, t'inquiètes pas ! Et sur cette dalle brûlante, elles seront vites sèches, nos fringues. On dirait qu'il n'a pas plu, ici !!

Jaden se tut un moment, puis :

- c'est vrai qu'il est chouette, ce petit lac!
- On dirait l'étang de la chute du rocher. Un coin super ! Faudra que je t'y amène : un grand bassin profond, on peut escalader la falaise et sauter de... dix mètres, au moins ! Ou plus, si on n'a pas la frousse !
- Comme à Aqua-park?
- Mieux, bien mieux, hein X'ree ? ... X'ree ? X'ree, t'es où ? C'est pas le moment de jouer à cache-cache ! Tu le vois ?
- Non! Il séchait ses ailes juste au-dessus de nous...
- X'REEEEEEE !!!!!!
- Tu ne devrais pas crier : N'oublie pas ce que Mormoon nous a dit!
- Ouais, mais on ne peut pas l'abandonner...
- Montons sur ce rocher, on verra mieux!

Jaden entreprit de se rhabiller. Jas l'imita : Sa combinaison était presque sèche. Les chaussures, par contre...

- Tiens, le voilà : pas de raison de s'inquiét....

X'ree ne revenait pas seul : il ramenait toute une escadrille!

De grands... oiseaux ? Non, les oiseaux n'avaient pas de poils, ni de dents, pas sur Herrion, en tout cas ! Des prédateurs qui semblaient trouver les insectes volants à leur goût ! X'ree, grâce à ses virevoltes avait réussi à ne pas se faire croquer.

- X'ree, par ici, hurla Jas en ramassant quelques cailloux. Jaden l'imita : Accueillis par une volée de pierres, les volatiles abandonnèrent la poursuite avec des croassements indignés.

Faire du bruit, dans la jungle de Nippa, c'est s'attirer les ennuis. Même quand on est sur un rocher la surplombant! Sans préavis, les garçons durent faire face à une bande de quadrumanes hirsutes et totalement affolés. Une agression qui eut au moins le mérite de leur faire travailler l'esquive: Jas était très rapide, Jaden capable d'anticiper grâce à la Force. Un bon échauffement pour la suite:

- c'était qui, ceux-là?
- Chais pas, des singes, mais ils fuyaient quelque chose!
- -ça, peut être?

L'énorme et laid prédateur les observait de loin, intrigué. Malgré sa taille de camion speeder, il semblait très agile sur les rochers, grâce à ses huit pattes.

- Qu'est-ce qu'on fait ?
- on ne bouge pas! Il pourrait nous prendre pour un de ces singes.

Jaden gardait son sang-froid

La bête se passa la langue sur les babines et changea légèrement de position.

- C'est le cas, je pense...
- qu'est-ce qu'on fait , redemanda Jas d'une voix plus aiguë.
- Comme les singes, fit l'apprenti Jedi en montrant l'exemple : il saisit l'une des lianes qui pendaient de la falaise, prit de l'élan, et se jeta dans le vide...
- Comme les singes, cria Jas en l'imitant. Haaaa HiHaHihaaaaaa !

#### en... l'air?

C'était rare de voir Venom mal à l'aise. Sa cool attitude avait quelque chose de forcé et il s'efforçait de ne pas trop regarder en bas. Pourtant leur... 'ballon', habilement manœuvré par Mormoon descendait tranquillement en contournant la montagne par la face à l'ombre. Les ailerons et une utilisation judicieuse du "brûleur" et du ventilateur permettaient même de le diriger. Si maître Skywalker conservait sa posture calme et sereine, Sasha éprouvait comme de l'exaltation ; il n'arrivait pas à se souvenir des détails, mais il lui semblait avoir déjà flotté ainsi au-dessus de la jungle. Si c'était le cas, il avait alors moins de sept ans.

- ils sont de l'autre côté, mais nous ne l'aborderons qu'avec une bonne marge de sécurité, à cause des ascendants thermiques, avait dit Mormoon, alors que l'engin perdait lentement de l'altitude.
- pour l'instant, ils se dorent au soleil et font sécher leurs vêtements, affirma le Jedi. Je sens l'embarras de Jaden à l'idée de nous voir débarquer alors qu'il est en petite tenue.

Sasha ne percevait pas grand-chose:

- Par contre, j'ai l'impression que X'ree a oublié où il était. Son esprit est entièrement accaparé par l'idée de manger. Comme 95 % du temps !

Quand leur véhicule approcha la face encore éclairée, Mormoon avait pris de la distance avec la paroi et était descendu légèrement au-dessous de leur destination.

- Les courants vont nous y ramener avec plus où moins de douceur. Tenez-vous prêts à larguer les grappins. Vous savez quoi viser.

Sasha ressentit l'urgence :

- X'ree a un problème, fit-il d'une voix tendue.

Il ne voyait rien, mais ressentait le panique et la fuite éperdue du petit Changeur.

- Il s'était trop éloigné des garçons.
- pas le temps de s'en préoccuper, L'averse a épargné cette zone : avec la chaleur, les courants sont plus forts que prévu, accrochez-vous ça va secouer ! Cria Mormoon....

Sasha sentit son estomac dégringoler alors que le ballon entamait une remontée brutale tout en se rapprochant dangereusement de la paroi...

- Les grappins ! Maintenant ! Hurla le Nippan tout en tirant sur une corde qui courait jusqu'au sommet de l'engin. Le tissu sembla se déchirer.

Il va s'ouvrir comme un kaï trop mur, pensa le jeune homme paniqué.

Puis un souvenir lui revint : « *ça*, *petit*, *c'est la corde de déchirure ! Il ne faut pas y toucher.* » Le garçonnet qu'il était avait prestement serré ses deux mains dans le dos.

Venom n'était peut-être pas très à l'aise, mais il réagit avec sa rapidité et son efficacité coutumières. De l'autre côté, Skywalker avait fait de même.

Drossée contre la paroi, l'enveloppe se déchira d'un coup et la descente se transforma en chute . Puis elle se prit dans une saillie rocheuse, freinant la chute, mais précipitant la nacelle contre la paroi.

Sasha se sentit partir « *ça va faire mal*!, mais quelque chose s'interposa entre lui et le choc. Il entendit cependant un craquement caractéristique : *os brisé*. Mais ce n'était pas l'un des siens : l'obstacle entre lui et la paroi, c'était Markus!

- rien de cassé ? Demanda le Nippan.
- si, mais c'est pas grave, répondit Markus ; Il remit Sasha sur ses pieds de son bras valide ;
- merci, frérot!
- de rien, p'tit frère!

Mormoon s'était arrimé à temps et le Jedi avait su limiter les dégâts; il avait évité le pire en tirant sur son grappin au bon moment et l'avant de la nacelle avait amorti le choc.

- merci à vous, maître Jedi, belle manœuvre d'urgence, affirma le nippan. Monsieur Markus, votre bras ?
- rien de grave : fracture simple de l'humérus gauche.

Markus tira brusquement sur son bras, et l'os revint en place.

- il vous faut une attelle...
- ne vous inquiétez pas, je guéris vite. Très vite!
- Très, très vite, confirma Sasha. Euh, c'est quoi, cette bête?

Il désigna l'octopode à peau rougeâtre et ridée qui approchait ;

- aah! Un pou de paroi! Sale bête, mais nous sommes trop gros pour elle! Elle n'aurait jamais dû remonter si haut! Pas si près du débouché, en tout cas! Il a suivi les lianes, c'est sur: dans les villages habités, des équipes descendent régulièrement pour les couper.
- les garçons ont été obligés de fuir ! Ils ont utilisé les lianes, imitant de petits quadrumanes qui fuyaient eux aussi.

Ainsi, en pleine crise, Skywalker avait réussi à garder l'esprit braqué sur son apprenti.

- ce sont ces bestiaux que le pou pourchassait, mais ils ont eu raison, il aurait pu attaquer : question de taille.
- Et maintenant, on les suit ?
- avec votre bras blessé?
- il est guéri! Plus ou moins. Notre matériel est intact, et on doit pouvoir trouver moyen d'atteindre cette saillie rocheuse. Corde et grappins ?

### Plus bas...

- AaaaaHihahiha... Ouuch

Quatre lianes plus loin, Jaden s'était posé comme une fleur sur une énorme branche, mais Jas...

- Jas ? Jas ? Jaaas ? Ça va ?

Jas, bras et jambes en croix, semblait s'être incrusté dans l'arbre. Il finit par redonner signe de vie.

- Ouais, ouais... Faut juste que je travaille mes atterrissages.

Il parlait un peu du nez. Un nez qu'il remit en place d'un craquement sec.

- Eh, tu saignes!
- Non, je ne saigne plus : c'est guéri! Dis, tu gardes ça pour toi, hein?
- Promis, juré! Je crois que la bestiole rouge ne nous a pas suivis.
- tant mieux! Tu crois qu'on peut remonter?
- Sais pas! Il vaudrait mieux : ici, plus on descend, et plus ils sont gros, les prédateurs! X'ree, tu sais où est Sasha? X'ree ? X'reeee, t'es où!
- Shhht! Pas de bruit! X'ree caché: méchantes bêtes partout, partout.

Jas se contenta d'un murmure :

- Tu sais où son Sasha et Pa'?
- Et maître Luke?
- Plus Haut ! Dans gros ballon avec Mormoon. Mais ballon cassé ! On est coincés ici !

Quand il voulait, X'ree pouvait faire des phrases complètes.

- Ah, génial! On les rejoint? Ils ont dû emporter des provisions!
- Et de l'équipement, j'espère : des armes, par exemple.

Jaden fit un tour d'horizon pour jauger de la situation.

- Les plus longues branches de cet arbre touchent la falaise, un peu plus haut ; Et regarde, le tronc est couvert de fissures : il y a assez de prises pour grimper.
- et encore de l'escalade! On aurait dû aller à aqua park : c'est plus tranquille! En plus, le soleil se couche!

### ... Le Volgur est mort ce soir !

#### Juste au-dessus.

Longer la falaise sur une très étroite corniche aux prises minuscules n'avait pas été facile, mais ils avaient fini par atteindre le déversoir.

- votre bras?
- ça va, ça va! Le processus de guérison est toujours assez douloureux;

Les faits semblaient contredire l'affirmation, mais Mormoon n'insista pas. Il n'avait jamais entendu parler de quelqu'un capable de guérir seul et si vite d'une fracture. Il tenta de s'orienter

- En principe, il devrait y avoir un refuge à une centaine de mètres par là. C'est un peu plus bas ; La nuit tombe, il vaudrait mieux faire savoir aux garçons qu'ils doivent nous rejoindre là-bas.
- le problème, c'est qu'ils sont un peu perdus : ils sont dans un arbre, tentent de rejoindre la falaise, mais ils ignorent de combien ils sont descendus et à quelle distance.
- en tout cas, ils ont bien respecté vos instructions, regardez.

Markus avait l'œil, et le bon : lui seul avait repéré les deux comlinks noyés sous plusieurs mètres d'eau du déversoir. Il repéra d'autres indices :

- ah, ici ! Emballage de barre énergétique ; Ils ont mangé. Ces lianes, là-haut : elles ont été déplacées récemment. Je dirais qu'ils sont partis dans la bonne direction. Je ne peux pas les entendre d'ici, avec le bruit du déversoir, mais peut-être que de l'autre côté de ce promontoire...
- c'est par là que nous devons passer : allons-y!

Grimper jusque-là ne nécessitait aucune qualité spéciale ; descendre de l'autre côté, par contre...

- on utilise les lianes?
- pourquoi faire ? On a de bonnes cordes, non ?

Sasha se sentit un peu stupide et préféra s'offrir un petit tour d'horizon.

- Il y a quelque chose qui remonte de la forêt! La, c'est comme un nuage!
- Pas un nuage ; des nazguls ! Ils nous ont repérés !

Les Nazguls avaient une tête allongée et des mâchoires garnies de dents, une sorte de crête – ou de dérivesur la tête et de grandes ailes membraneuses qui reliaient pattes avant et arrière<sup>1</sup>. Ils n'étaient pas très grands. Pas assez pour leur cible, en tout cas.

- leur queue, faites attention à leur queue : le dard est mortel!

Ce n'était pas Mormoon, mais Markus qui avait lancé l'avertissement ; il ajouta :

- détruisez-le, sans lui ils sont inoffensifs!

Il joignit le geste aux paroles, esquiva le premier et le désarma d'un coup de machette, bientôt rejoint par la lame vrombissante du Jedi, qui se déplaçait à une vitesse stupéfiante. Venom n'était pas en reste : Machette et couteau semblaient flous tandis qu'il paraît les assauts de ses assaillants

Quelques volatiles, plus malins, tentèrent de contourner l'obstacle. Sasha, fusil à la main, était prêt. Il s'apprêtait à tirer dans le tas, mais se ravisa : la grenaille de son arme volatilisa un aiguillon et l'animal désarmé s'enfuit à tire d'ailes avec des cris d'indignation. Il ajusta une autre cible, mais Mormoon fut plus rapide. Il se rattrapa avec le suivant. L'attaque cessa soudain, tandis que les volatiles s'égaillaient en tous sens. Sauf un : délaissant ses armes, Venom avait réussi à le capturer. Il bloquait d'un bras les ailes repliées de la créature, tout en esquivant le dard qui tentait d'atteindre sa tête. Un geste vif, et il stoppa celui-ci à quelques millimètres de sa joue. L'animal aurait pu mordre, mais il semblait totalement désorienté.

- Quelle merveilleuse petite bête! Vous savez que son venin peut paralyser une proie trente fois plus grosse que lui ? Il y laisse son aiguillon à chaque fois, mais il finit par repousser. Et, devinez quoi ? C'est précisément le moment où la chair de sa proie est devenue assez tendre pour que ses mignonnes petites dents puissent la découper : il aime la viande un peu faisandée, hein mon petit Nazu ? La nature est si ingénieuse, n'est-ce pas ? Je me demande si je pourrais...

Quand Markus donnait un surnom à une bestiole... Sasha tua la tentative dans l'œuf:

- Non, Markus! Thalia ne voudra pas d'une de ces bestioles à la maison! Et puis, elle serait très malheureuse toute seule!
- mais regarde-la, n'est-elle pas attendrissante?
- Non , c'est non! Mais tu peux garder son dard en souvenir, si tu veux!

<sup>1</sup> Mais pas de roi-sorcier sur leur dos (trop petits!)

Sasha connaissait son Venom par cœur : il ne pouvait s'empêcher de ramener à la maison toutes sortes de petites bêtes venimeuses, souvent mortelles. Mormoon, curieux, demanda.

- Vous connaissez les Nazguls, Capitaine?

Sasha préféra donner la vraie réponse :

- Notre Markus est un passionné. Il a un jour offert à son fils Jas un magnifique ouvrage en vrai papier glacé, avec de superbes illustrations : Faune et Flore venimeuses de la galaxie. Nul doute que vos Nazguls y figuraient en bonne place ! Il serait plus correct de dire qu'il se l'est offert lui-même.
- Comment ça ? C'était son cadeau d'anniversaire!
- Très en avance, alors : Il n'avait pas deux ans, Markus ! Jas est précoce, mais tout de même !
- C'est pas vrai : Je lui lisais une histoire tous les soirs, il me montrait les images du doigt et répétait les noms ! Il adorait ce livre !

Sasha n'insista pas : Jas aimait depuis toujours plantes et animaux, mais tout de même, vingt mois! Il se contenta d'un geste et regard appuyé aux deux autres : qu'est-ce que je vous disais ? Markus consentit à libérer son captif, non sans avoir adroitement prélevé le dard.

### juste en dessous.

- wow, ils sont passé près!

Jas fanfaronna:

- j't'avais bien dit que, si on ne bougeait pas, on ne risquait rien : les Nazguls ne voient bien que ce qui bouge ou se détache sur le fond du ciel.
- Comment tu sais ça, toi ?
- Mon père me lisait un livre, quand j'étais petit. Y avait Kodashi, la mignonne vipère de Dathomir, Nazgul le gentil porte dard, King cobra, le serpent cracheur qui portait une couronne... C'est quoi, ça ? L'orage qui revient ?

Deux, trois, quatre grondements...

- Non, c'était tout près, un peu plus haut. Vers où les Nazguls sont allés.
- Hikk... Gros... Méchant... peur! Derrière!
- Qu'est qu'il y a, X'ree, encore un...

Jas se retourna et l'horreur le pétrifia sur place. Il ne put que répéter :

- ... Gros méchant! Peur! Sauve qui peut!

Sauf que ni Jas ni Jaden ne pouvaient : le cou massif de la créature leur barrait le passage ; des dizaines d'yeux pédonculés les scrutaient.

- bon, il ne peut pas nous voir et tourner la tête pour nous avaler, analysa calmement Jaden.
- La tête, quelle tête ?

Les yeux se déplaçaient le long du cou, de plus en plus nombreux, ils formèrent bientôt une couronne sur le côté du 'cou', juste en face d'eux. Un petit orifice apparut au centre de l'anneau, qui devint un trou, puis un puits garni de dents.

- là, on est mal, concéda le jeune Jedi.
- On va tooous Mouriiir... résuma Jas, si terrifié qu'il entendait des voix<sup>2</sup> :

[ La lumière ! Pense à la lumière ! Dans tes mains!]

- Qu'est-ce que t'as dit, Jaden ?
- J'ai rien dit, je réfléchis!

[La lumière, Jas!] Après les voix, des visions:

Jas était toujours dans une forêt, mais cette fois c'était SA forêt. Il était entouré d'humanoïdes lumineux qui lui parlaient, le rassuraient, expliquaient. Il ne comprenait pas leur langue, et pourtant, il comprenait : il savait qu'ils étaient ses amis.

- Jaaaas! Au secouuuurs!

Cette fois, c'étaient des tentacules sortis du puits qui s'enroulaient autour de son copain et l'attiraient... quelque chose de visqueux autour de sa cheville...

- Aaaaahh, ils m'ont eu, moi aussi!

Un autre tentacule tenta de s'enrouler autour du cou du garçon. Jas l'attrapa à temps, mais ce truc était si mou et visqueux...

Jas cria, sans trop savoir pourquoi:

- La lumière! ALLUMEZ LA LUMIÈRE!!!

<sup>2</sup> Contrairement à ses parents, il a eu une enfance très protégée.

De fait, c'était comme si sa peau de ses doigts se fissurait et que la lumière enfermée dessous s'échappait. Le tentacule qu'il serrait grésilla et commença à se racornir... Jas libéra sa cheville de la même façon, contempla stupéfait ses mains brillantes, vit Jaden presque englouti, paniqua une seconde, puis sourit :

- ça va le faire! Géronimoooooo!

Il plongea dans la Gueule, agrippant les tentacules qui attiraient Jaden. De l'intérieur, c'était encore mieux : tout ce qu'il touchait se ratatinait et la lumière quitta ses doigts pour se propager sous la peau de la créature. On voyait celle-ci s'éclairer de l'intérieur ici, là, puis plus loin dans les profondeurs... C'était comme, la nuit, un orage lointain, quand on voit les éclairs illuminer les nuages.

Ses mains redevenues normales, Jas saisit son pote et tira vers lui. Ils tombèrent lourdement en arrière à l'aisselle d'une large branche.

La créature n'allait pas bien, pas bien du tout : la surface noircissait par plaques, quelque chose s'écoulait, comme une poudre ou des cendres. Le noir finit par tout envahir et bientôt, il ne resta rien qu'une pluie de cendres<sup>3</sup>

- co... Comment t'as fait ça?
- Sais pas... Fatigué... Si fatigué.

La tête de Jas dodelinait, ses paupières étaient lourdes... Même en se forçant, il ne put faire mieux que bouger ses doigts : le reste de son corps refusait d'obéir

- Suis ... Trop... Crevé!

Jaden, qui avait rapidement retrouvé son calme (c'est utile, l'enseignement Jedi) , jaugea rapidement la situation :

- Le soleil est presque couché : il faut trouver un abri. D'après Mormoon, il y en a toujours au moins un tout près du déversoir, creusé dans la roche. X'ree... montre-toi, s'il te plaît ;

X'ree, terrifié, avait déployé tous les talents du petit M'rill qu'il était encore pour se cacher. C'est à peine si Jaden sentait sa présence dans la Force

Jaden n'avait pas élevé la voix, il parlait avec douceur, mais... Il était doué pour attirer et apaiser les petits animaux : La Force était avec lui.

- X'ree, ici. Shhhht méchantes bêtes partout, partout.
- n'aie pas peur : Tu sais, aucun prédateur ne pourrait rôder sur le territoire de cette énorme créature. Il nous faut trouver un abri et comme je vais devoir porter Jas, il faut que tu partes en éclaireur.

X'ree darda ses antennes sur le garçon affalé... Il hésitait, toujours au bord de la terreur.

Jaden lui parla tout doucement, mêlant arguments et persuasion de Force

- Tu peux voler et te camoufler, mais quand les Blades sortiront... Seule la roche peut les arrêter. Et Sasha cherche aussi cet abri, tu sais ? Concentre-toi sur mon esprit, et je te guiderai.
- Sasha? Abri? Sasha! Abri!!

X'ree décolla dans la direction indiquée par le jeune Jedi

- Pourvu qu'il n'essaie pas de rejoindre directement Sasha! Bon, Jas, prêt pour la balade?
- Suis bien là... gros dodo...
- Ouais, ben tu dormiras plus tard! Allez, accroche-toi! X'ree a trouvé le passage vers la falaise!

#### Pas loin!

- c'était quoi, cette chose ?
- Sais pas, moi, protesta Venom sous le regard noir de son frère. Trop gros pour être venimeux, ce truc ! Mormoon restait silencieux. Cette créature entraperçue entre les arbres l'avait salement secoué. Il finit par répondre
- Un Volgur ! C'était un Volgur...C'est le plus gros, le plus redoutable... C'était ! Quelque chose l'a tué : impossible autrement... Mais RIEN ne peut tuer un Volgur/
- Nous devrions peut-être bouger : si ce qui l'a tué...
- Rien dans cette jungle ne le peut : Et tout prédateur qu'il n'aurait pas absorbé au passage a fui très loin d'ici. Nous n'avons plus rien à craindre... sauf les Blades. Les éclaireurs seront bientôt sortis. Il faut faire vite : On peut résister aux éclaireurs, mais pas à l'essaim quand il a repéré sa proie.

Sasha avait réussi à rétablir le contact avec X'ree

- C'est Jas qui l'a tuée... X'ree ne sait pas de qui il doit avoir le plus peur : Jas ou ce Volgur. « Jas brille, Jasqui-brille » C'est à peu près tout ce que j'arrive à en tirer. Son esprit est très confus, il cherche Un abri, il me cherche, il ne sait pas trop... Je sens un autre esprit en lui.

- peut-être Jaden ? J'ai du mal à reprendre le contact avec lui ; son esprit est concentré sur autre chose Mormoon suggéra :
- L'abri n'est plus très loin. Essayez de les guider : cinquante mètres à droite et environ trente plus bas.

L'obscurité progressait et le trajet était difficile, mais il faisait encore assez clair. Ils n'étaient plus très loin, quand...Vrrrrrrrrr . . . Tchac !

- C'était quoi ?
- Un blade, je crois. Je l'ai eu , fit Venom en faisant tourner un couteau dans sa main.
- Un éclaireur, déjà... Bien sur! Le Volgur a détruit leurs prédateurs.
- Parce qu'ils ont des prédateurs ?
- Un blade isolé, oui ! Deux ou trois, c'est encore possible. Au-delà, les prédateurs deviennent vite des proies. Et un groupe de reconnaissance, c'est vingt-quatre blades plus sept éclaireurs en solo.

Vrrrr.... Krzzzzt! Un bref éclair de lumière jaune.

- Celui\_là, c'était le N°2, constata le Jedi qui rangeait déjà son sabre. Dois-je supposer qu'il y en a cinq autres ?
- Plus, bien plus : J'entends d'ici le bruit de l'essaim.

### Tout près...

X'ree ne savait pas encore lire, mais il avait reconnu les symboles peints à même la paroi, trouvé l'entrée. Dans son petit centre nerveux, la terreur avait fait place à la fierté : il avait accompli sa mission ! [ Ici, ici, ici!]

[ On arrive, X'ree, je suis tout près!]

Jaden arrivait, portant Jas sur son dos. Lui aussi aurait eu de quoi être fier : se faufiler de branche en branche et dans le noir total, en portant son camarade... Mais Jaden était un apprenti Jedi sérieux, il se concentrait sur sa tâche, lui !

- Bravo, X'ree, tu as trouvé, chuchota-t-il. Ça y est, Jas! Tu vas pouvoir te reposer.
- Non... Pas fini !... Pose-moi ! J'dormirai après ! Pas fini : l'essaim !!
- Vite, vite, on y est presque!

Un vol reco se fit exploser en vol par deux coups de feu, Venom, intercepta deux individus isolés, mais un troisième réussit à passer

- Aîe! Ah, merde, il m'a coupé, je saigne!

Sasha s'empressa de couvrir sa blessure, mais comprit qu'il était trop tard: il prit sa décision.

- Ils vont sentir mon sang! Ne bougez pas, avec un peu de chance, ils vont me suivre, profitez en pour... Une autre patrouille alertée par le sang grilla quand Venom actionna son lance-flammes, mais d'autres arrivaient déjà!
- Trop tard!

Un étrange phénomène se produisit à quelques dizaines de mètres : C'était comme si le soleil se levait à nouveau. La lumière diffusa, pulsa, s'intensifia jusqu'à devenir aveuglante, les obligeant à se couvrir les yeux ou à se détourner ; on pouvait voir la jungle comme en plein jour ! Quand l'obscurité revint, les blades étaient partis, trompés par la fausse aurore.

- Vite, à l'abri!

Jaden, armé d'une lourde branche, montait une garde vigilante à l'entrée.

- Venez, venez, y a de la place dedans! Mais pas de porte! Elle est complètement déglinguée!
- Jas, où est Jas ? Venom était paniqué de ne pas voir son fils.
- Au fond, je l'ai couché, il s'est effondré quand sa lumière s'est éteinte.
- Sa lumière ? Ne me dis pas que c'est lui qui...
- Si ! Et avant, il a dégommé une énorme bête qui a failli m'avaler tout cru, il m'a sauvé la vie, et puis... Pendant l'épreuve, Jaden avait fait preuve d'un sérieux et d'une concentration dignes d'un Jedi expérimenté. Mais maintenant que maître Luke était là, il relâchait la vapeur. Ce dernier écouta patiemment le récit décousu du garçon excité tout en résolvant le problème de la porte : une lourde pierre plate vola dans la nuit et vint obstruer l'entrée, mais des interstices demeuraient, assez grands pour un blade.

Sasha s'empressa de déposer un gel cicatrisant sur sa coupure et de faire disparaître les traces de sang : les insectes pouvaient revenir.

Markus se précipita vers son fils qui dormait sur une banquette creusée à même la roche. Jaden avait trouvé le coffre scellé contenant le matériel de survie et avait pris la précaution de couvrir son copain. Jas ouvrit à peine les yeux, sourit à son pa' et se cala plus confortablement contre lui, avant de se rendormir.

Sasha avait fort à faire avec un X'ree terrifié qui s'agrippait à lui comme un bébé varg.

Il prit néanmoins le temps de résumer la situation à W'arrr, à qui il confia la lourde charge de rassurer Thalia. Trop crevé pour argumenter avec sa cousine.

Mormoon trouva dans le coffre une feuille de plast et s'en servit pour sceller l'entrée. En travaillant, il écoutait le récit de Jaden, jetant çà et là un regard ébahi au garçonnet endormi.

- Un Volgur... Une créature quasiment immortelle!

Jas roupillait peut-être, mais quand les grands sortirent les provisions, il rouvrit les yeux. Juste assez pour récupérer l'équivalent Nippan de la barre de concentré nutritif : un pemmican de fruits et viandes séchés qu'il fit passer de quelques gorgées d'eau.

- Ch'est bon, cha! marmonna-t-il en s'attaquant à une deuxième portion, qu'il ne put finir : il s'était rendormi ;

Mormoon se reprit assez pour suggérer :

- Il reste un peu plus de neuf heures avant l'aube. Vous devriez vous reposer, il nous faudra faire très vite pour remonter jusqu'à une des plate-formes supérieures où nous serons en relative sécurité.
- Vous devriez vous reposer en priorité, nous aurons besoin de votre savoir et de vos compétences proposa Skywalker à voix basse (et pour cause, Jaden, imitant son copain, s'était blotti contre lui avant de s'endormir). Je peux veiller.
- Moi aussi, renchérit Markus sur le même ton : je dors très peu et je peux m'en passer plusieurs jours, si nécessaire.

Sasha, lui, ne se fit pas prier : en bon petit soldat, il avait appris jadis à profiter de chaque instant de calme pour piquer un roupillon.

## Plus haut, plus tard, trop tard?

- Eh bien, on n'ira pas plus haut!

L'étroit sentier avait disparu comme si quelque chose avait tranché d'un coup.la falaise On ne voyait même pas l'autre bord.

- Ce pan de falaise s'est effondré il y a peu! 20 ans sans entretien ni surveillance... La plate-forme n'est pas beaucoup plus haut, mais à au moins trente mètres à droite.
- Les terrasses ne sont pas si loin?
- deux cents mètres d'escalade, ça vous tente ?
- On peut toujours essayer, estima Markus. Nous avons des cordes, un peu de matériel d'escalade et si je trouve quelques endroits pour les amarrer...

Jas, épuisé et maintenu par un harnais improvisé, était agrippé sur son dos mais cela ne semblait pas le gêner.

- pas la peine : la cavalerie arrive, assura Sasha. Reste à trouver un moyen d'embarquer.
- Un engin à répulseurs ? C'est une folie, nous ne sommes pas assez haut !
- pas un engin à répulseurs! Votre Orni! C'était le seul assez compact, ceux de vos voisins ont des ailes trop longues: ils se contentent du repérage et surveillent la jungle.
- Mais alors qui pilote?
- Ma cousine! Elle a dû prendre un cours accéléré, elle ne s'en sort pas trop mal!
- Ma Thalia peut piloter n'importe quoi, assura fièrement Markus,
- Ouais! C'est une super pilote, ma', renchérit Jas d'une voix lasse.
- Elle ne pourra pas se poser.
- Ce promontoire, là ! On va tout simplement sauter à bord, suggéra Sasha. C'est loin, mais avec deux Jedi et le champion du monde de lancer de droïdes B1, on devrait y arriver,

Mormoon ne mit pas en doute cette affirmation, mais il y avait encore un problème

- Nous sommes trop nombreux, au moins un de trop, si ce n'est deux ! Le poids...
- Finalement, je vais pouvoir me la faire en solo, cette falaise, répliqua Markus, un grand sourire aux lèvres.
- En égoïste ? Et moi, alors ? Je n'ai pas le droit ? Le Jedi souriait, lui aussi.
- Mphhhh! Je suppose que vous en êtes capables! Mais inutile: si votre épouse est aussi douée que vous le prétendez, Messer Markus, vous n'avez qu'à attendre ici, elle fera un second voyage! Fit remarquer le Nippan
- ah, vous me gâchez tout le plaisir!

Thalia se révéla tout à fait capable de tenir le stationnaire à 4 mètres du promontoire. Jaden sauta en premier, porté par son pouvoir et celui de son maître. Puis il réceptionna Jas, lancé par son père et soulevé par Skywalker.

Mormoon était un gars sec, plus petit que Sasha. Il vola convenablement jusqu'à son orni. Jaden et Jas, qui usait ses dernières forces réussirent à amortir le choc.

L'orni tangua et dut s'éloigner de la falaise pour se stabiliser avant de se remettre en position, un peu plus loin, cette fois : Thalia, une fois son fils à bord, prenait de la marge : comment lui en vouloir ? Sasha respira un bon coup et tenta d'ajouter toutes ses forces au catapultage. Un peu trop : il se serait emplâtré la paroi opposée si Mormoon n'avait déployé un filet de sécurité en travers de la porte béante. Les garçons et lui tenaient le côté, qu'il n'avait pas fixé : Sasha s'emmêla dedans et manqua ressortir par le même chemin. Une manœuvre brutale de sa cousine le lui évita in-extremis.

- Dis leurs que je reviens les chercher, cria Thalia qui se bagarrait avec les commandes pour maintenir l'engin alourdi.
- INUTILE, s'époumona Jaden dans le vent qui balayait la cabine : MAÎTRE SKYWALKER A VRAIMENT ENVIE DE SE LA FAIRE, CETTE FALAISE !

Une intention que celui-ci confirma à Sasha, mais avec des arguments plus raisonnables :

[ Inutile de prendre des risques : avec la chaleur, les turbulences vont rendre le vol stationnaire plus risqué, alors qu'escalader cette falaise ne présente aucune difficulté particulière. A tout à l'heure!]

Jas roupillait déjà dans un coin après avoir englouti deux des pemmicans de la réserve du bord. Ses exploits l'avaient littéralement vidé de ses forces.

Markus arriva premier, mais de justesse, au sommet de la falaise. Il tendit la main au Jedi pour l'aider à se hisser, et affirma, avec un sourire contrit :

- désolé, j'ai déjà perdu une fois contre une Jedi<sup>4</sup>, alors...
- Je suis au courant : Ma nièce aussi déteste perdre!

<sup>4</sup> Non seulement Jaïna les avait tirés, Thalia et lui d'une embuscade, mais elle avait descendu plus de chasseurs ennemis que les deux réunis! (voir Venom et le seigneur de la guerre)